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Аренда имущества для государственных и муниципальных нужд: правовые проблемы и перспективы развития
В статье анализируются правовые проблемы аренды имущества для государственных и муниципальных нужд. Авто-

рами анализируется формулировка легального определения государственного контракта, в частности упоминание в нем 
в качестве предмета аренды имущества. Делаются выводы о необходимости внесения изменений в нормативные акты, 
регулирующие закупку товаров, работ и услуг для государственных и муниципальных нужд.
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Challenging Issues of Property Lease for State and Municipal Needs
The article analyzes the legal problems of renting property for state and municipal needs. The authors analyze the wording of 

the legal definition of the state contract, in particular, the mention in it, as a subject, of property lease. Conclusions are drawn about 
the need to amend the regulations governing the purchase of goods, works and services for state and municipal needs.
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